
個 人 質 問 議会事務局

処 理 欄

令和３年５月１２日１２時００分 受付

質 問 順 位 第 ６ 番

武豊町議会議長 石原 壽朗 殿

武豊町議会議員 森田 義弘

一 般 質 問 の 通 告 に つ い て
令和３年第２回武豊町議会定例会において、次のように質問したいから通告します。

質 問 事 項 質問の要旨(具体的にご記入願います)

1. 都市計画

道路 知多東部

線の南進整備

について

【趣旨説明】

都市計画道路 知多東部線については、令和２年１２月の一般質問

で、ご答弁して頂きましたが、知多東部線の整備は、快適で安心な住民

の暮らしを支える重要な事業であります。

町長は、施策方針演説において基幹道路の整備促進と武豊町第 6 次総

合計画及び武豊町都市計画マスタープランで位置づけされた産業系土地

利用計画検討ゾーンの実現化について話をされました。

そして子供たちの通学の安全確保、高齢者の買い物や通院に対する利

便性の向上、働く世代の通勤時間短縮、土地の有効活用など知多東部線の

整備による効果は多岐にわたります。

更に知多東部線が、整備されますと、大規模災害時における、円滑な

救急・救護活動や緊急物資の輸送も広域的に確保され、防災機能の強化

を図る役割も果たすと考えます。

先般、美浜町の議会におきましても、「知多東部線が武豊町冨貴寺西

信号交差点からの南進の事業実施の兆しが感じられない。」早期実現に

向けた取り組みの一般質問がありました。

再度本町の考えを伺いたいと思い、質問させていただきます。

【質問事項】

① 安全で安心できるまち、暮らし易いまちづくりという観点からも都

市計画道路知多東部線の南進整備は、町として必須施策と考えられ

るが、現在の認識についてどうお考えか。

② 前回供用開始からちょうど 10 年経過したが、未だ、南進延伸の事業

化の兆しがありません。今後の見込みとしていかがでしょうか。

③ 前回の答弁の中で整備延長についていくつかの課題があり、段階的

な整備となると聞いているが、具体的な対策案を町として提案して

いくのかお伺いします。

④ 今後、事業化されるには、町として必要なことは、何であると考えま

すか。


